
９月定例会における産業振興・人材活用対策特別委員会の概要 

 

◆ １０月３日（木） 開会 午前１０時００分 

          （休憩 午前１１時１５分～午前１１時２０分） 

          （休憩 午後 ０時００分～午後 ０時５５分） 

           閉会 午後 ２時０５分 

 

 

（１）主に議論された項目 

 ◇新「最上丸」の今後の取組みについて 

 ◇おいしい魚加工支援ラボの利用状況について 

◇「庄内北前ガニ」のＰＲ及び販売展開について 

 ◇小規模校のあり方について 

◇現場ニーズを踏まえた人材育成について 

 ◇人材育成施設立地への支援について 

 ◇ベンチャー創出について 

 ◇中小企業スーパートータルサポ補助金の効果について 

 ◇スポーツツーリズムについて 

 ◇庄内浜産水産物のＰＲについて 

 ◇豚コレラの防疫対策について 

 ◇スポーツ大会における県産品の消費拡大について 

 ◇紅花の振興について 

 ◇温泉旅館の人手不足について 

 ◇外国人労働者の受入れについて 

 ◇小規模農業者への支援について 

 ◇卸売市場法の改正に伴う市場機能の維持等について 

 ◇紅花の日本農業遺産認定の効果と世界農業遺産へのスケジュールについて 

 ◇県内の免税店の設置状況について 

 ◇中国からのインバウンドの状況について 

 ◇本県と中国との輸出入について 

 ◇県産米の輸出について 

 ◇酒田港西ふ頭「くん蒸施設」の稼働状況について 

 ◇仙台―大連の定期便復活に伴う誘客促進施策について 

 ◇地元企業の人材確保について 

 ◇木材利用の進め方について 

 ◇山形県の国内観光客の推移について 

 

  


